

CIEN AÑOS DE SENTIMIENTO TENISQUISTA

BLAS FÉLIX PÉREZ PÉREZ*

Cien años de sentimiento tenisquista, un afecto arraigado en una masa social dispuesta a los mayores sacrificios por el bien del club decano del deporte de la isla de La Palma por la supervivencia de un singular sentimiento, nacido en la plaza de San Francisco el 24 de diciembre de 1922.

Cien años después, esa preocupación sigue viva transmitida de generación en generación en pos de la grandeza deportiva, sin olvidar su nutrida labor social y cultural.

Cien años es una larga trayectoria en la cual, naturalmente, han surgido momentos gloriosos, muy gloriosos, y otros con dificultades, que, no obstante, siempre han sido superados por el ahínco y amor a unos colores de unas personas en la lucha por nuestro Tenisca.

Cien años gloriosos que nos llevaron a ser el primer equipo palmero en jugar en categoría nacional (1979-1980), en ganar la Copa Archipiélago (1970-1971 y 1978-1979), dos Copas Heliodoro Rodríguez López (1996-1997 y 2015-2016), dos Copas Provinciales (1959-1960 y 1960-1961) así como numerosísimos títulos de carácter insular. Además, es el único club de la isla de La Palma en participar en la Copa de S. M. el Rey Juvenil, alcanzando notables éxitos, como proclamarse subcampeón de Canarias (1976-1977) y su intervención en la Primera División Sub-19 (1994-1995).

Cien años. Primero en la plaza de San Fernando (Las Explanadas), después en Bajamar; la etapa histórica, donde el 1 de abril de 1979 se llegó a la apoteosis con el ascenso a Tercera División Nacional, y, finalmente, en el Estadio Virgen de las Nieves, dentro de la Ciudad Deportiva Miguel Hernández Ventura.

Cien años en los cuales el Tenisca ha impuesto a su juventud y futuras generaciones la vocación de seguir labrando el futuro, camino del segundo centenario. Sobre estas generaciones recae la dichosa y gran responsabilidad de llegar a esa meta, porque, como asevera nuestro himno, «vamos por la senda de nuestra juventud».

* Licenciado en Geografía e Historia.

